

«Land». Bilder von den Grenzregionen der Schweiz. Mischa Christen



Basel, 2013

Der Ausgangspunkt für die Fotoserie „LAND“ war im Sommer 2013 in Chiasso vorgesehen. Eine Frau, die ich kurz zuvor kennengelernt hatte, liess mich am Tag meiner Abreise jedoch eine andere Route wählen. So fuhr ich mit dem Zug, statt südwärts in die entgegengesetzte Richtung, nach Basel. Nach einem lauschigen Sommerabend am Rhein, wollte sie mir spätnachts auf dem Nachhauseweg etwas zeigen. Da war diese riesige Blutlache auf dem Trottoir. Nicht mehr in rot, jedoch noch ganz gut zu erkennen. Dazu die weissen Kreidezeichen, die in diesem idyllischen Quartier im Kleinbasel um die Kontur des toten Menschen gezeichnet wurde. So entstand in dieser Nacht das erste Bild von LAND.

Informationen der Polizei zufolge wurde der ältere Mann am Samstag kurz nach 9 Uhr mit schweren Schussverletzungen aufgefunden. Er verstarb noch an Ort und Stelle. Hinweise auf Dritteinwirkung bzw. einen Unfall lagen nicht vor.